



Procès verbal assemblée générale du jeudi 15 mars 2012

Présents :

P. Serge Lemièrre (curé de la paroisse Saint Clair)
Laurent Lefrançois et Patrick Cauchebras (adjoints au maire),
Mireille Simon et André Mesnage (comité des fêtes).
Plusieurs membres de l'association ainsi que de la communauté de la paroisse Saint Clair.

1. Rapport moral – Exercice 2011 :

Rapport d'activités

Le dimanche 10 avril 2011 notre paroisse a vécu un temps fort et une journée exceptionnelle avec Monseigneur Lalanne venu consacrer le nouvel autel et bénir le nouveau mobilier de l'église. A cette occasion le comité paroissial a offert le pot de l'amitié à l'issue de la célébration.

Suite à cette journée, il était nécessaire de faire découvrir notre église et son langage symbolique à un public plus étendu. Le 8 juillet 2011 le nouveau site internet < <http://eglise.urville.nacq.free.fr> > a été mis en ligne et rencontre actuellement beaucoup de succès.

Comme chaque année, c'est à la sortie de la messe dominicale, les dimanches 10 juillet et 7 août, sur le parvis de l'église, qu'un verre de l'amitié a été offert aux estivants et aux gens de passage. Ce moment, toujours convivial, permet, à tous et à chacun, de se rencontrer et de faire connaissance.

Le 2 octobre la paroisse célébrait sa rentrée pastorale qui a débuté autour de la caravane paroissiale sur le parvis de l'église. A l'issue de cette célébration, le comité a offert le verre de l'amitié.

Le dimanche 6 novembre nous avons reçu une centaine de personnes pour un couscous royal. Les convives se sont régalés et ont félicité notre cuisinière Christiane Colson. Nous la remercions vivement. Une tombola était aussi organisée pour gagner une belle corbeille de fruits. Merci à Sylvain qui a réalisé et signé une affiche originale, haute en couleur pour annoncer ce repas.

Merci à tous les bénévoles, adhérent ou non, qui ont donné de leur temps pour la préparation et la réalisation de nos activités.

Les sites internet

Le site du Comité paroissial : < <http://comiteparoissial50un.free.fr/> >

- 430 visites pour 330 visiteurs soit 22 % de plus que 2010
- 1370 pages vues soit 24 % de plus
- Moyenne de 2 mn pour 3 pages par connexion. Identique que 2010

Le site du patrimoine religieux d'Urville-Nacq : <http://comiteparoissial50un.free.fr/>

Ce site a vu le jour en septembre 2010 en même temps que le lancement de la souscription afin de présenter plus en détail le projet d'aménagement de l'église.

En 2010, le site a compté 109 visiteurs.

En 2011, les statistiques ont été découpées en plusieurs phases :

1. Du 1^{er} janvier au 26 mars (temps de l'avant consécration) 85 jours.
 - 81 visites pour 68 visiteurs
2. Du 27 mars au 14 mai (temps de la concécration) 49 jours
 - 660 visites pour 440 visiteurs soit + de 13 visites par jour
 - Moyenne de 4 mn pour + 4 pages par connexion.

A noter que pour la seule journée du 19 avril le site a totalisé 72 visites pour 63 visiteurs.

3. Du 15 mai au 7 juillet (après consécration) 53 jours.
 - 124 visites pour 108 visiteurs soit + de 2 visites par jour
 - Moyenne de 2 mn ½ pour 4 pages par connexion.
4. Du 8 juillet au 31 décembre 2011 (nouveau site) 177 jours.
 - 582 visites pour 504 visiteurs soit + de 2 visites par jour
 - Moyenne de 2 mn ½ pour 4 pages par connexion.



Comité paroissial Urville-Nacqueville

W502000293

Mairie, Place de l'ancien village normand 50460 Urville-Nacqueville

Page 2/2

2. Rapport financier – Exercice 2010 :

	Dépenses	Recettes
Adhésions		345,00 €
Participation achat sono	600 €	
Pot d'accueil juillet août octobre	67,19 €	
Consécration autel 10 avril	170.43	
Divers matériels	156,47 €	
Repas paroissial	630,29 €	2033,78 €
Livre liturgique	64,45 €	
Assurance	53,00 €	
Timbres	13,73 €	
Total	1755,56 €	2378,78 €
Différence	623,22 €	
	2378,78 €	2378,78 €

Solde du compte du comité paroissial au 31 décembre 2011 : **1675.19 €**

3. Renouvellement du bureau :

Aucune candidature n'ayant été prononcée par l'assemblée présente, le bureau d'administration reste en l'état.

4. Objectif et projets 2012 :

Activités :

- Repas le dimanche 22 avril 2011 à la salle des fêtes d'Urville-Nacqueville
- Verre de l'amitié sur le parvis de l'église les 8 juillet et 5 août 2011
- Nettoyage et réhabilitation de la chapelle St Laurent de Nacqueville et mise à jour de la page du site internet lui étant consacré. (Laurent Lefrançois nous informe que la commune met à notre disposition, un gros aspirateur)

Projets :

- Achat de vêtements liturgiques (à étudier)
- Remise en état des couvercles des ciboires (demande de Serge Lemièrre)

5. Questions diverses :

- L'association peut-elle délivrer des reçus fiscaux pour les adhésions ?
La question est à l'étude auprès de services fiscaux.
- Possibilité d'organiser plusieurs repas dans l'année.
Compte tenu du peu de salles disponibles actuellement sur la commune, la question sera soumise à Mme Catherine Petiteville adjointe au maire.
- Référencement du site < <http://eglise.urville.nacq.free.fr> > sur la page <Patrimoine> du site de la mairie d'Urville-Nacqueville. Laurent Lefrançois et Patrick Cauchebrais ne voient aucune objection à cette demande. La proposition sera soumise à Mme Catherine Petiteville adjointe au maire.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

L'assemblée est invitée à partager le verre de l'amitié.

Urville-Nacqueville le 25 mars 2012

Le président
Bernard GRANIER